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お元気ですか。

僕も元気です。

先日横浜ラン ドマークタワーに行き、リフレ

ッシュしました。

15年ぶりに行つて、懐かしくなりました。

毎月行つていて、あれから15年か一一―と思

いつつ、時間の早さを実感 していて、改めて

支えていただいた皆さんに感謝 しながら、無

理のない範囲でやりたいものです。

今年も残すところ、わずかになりつつあり、4

コロナにかか りましたが、大きい病気にな

なく、本当に良かつたナーーーーと思いま

0

年はどんな年になるのかな一一―と思いま

が、健康第一に考え、生活したいナーーー

一と思います



また書きます。

鈴木弘毅



また書きます。

鈴木弘毅


